
Je vous ai parlé tout à l’heure de la direction prise par ce monde, des lois que certains nomment
humanistes, mais qui sont en fait des lois anti Dieu. Ils sont où les chrétiens ? Est-ce qu’ils sont
allés manifester leur opposition ? Est-ce qu’ils participent au débat ( écrire ou aller voir son député,
signer des pétitions ) ? 

Ne nous y trompons pas,  nous sommes tous concernés.  Alors nous pouvons avoir de la crainte
d’être  catalogués ringards,  homophobes,  tenant  d’une religion dépassée.  Mais  Dieu lui,  Il  nous
demande quoi ?

Le mal n’existe pas par lui-même, c’est simplement l’absence de Dieu. Si chaque chrétien, au lieu
d’être  chrétien  là  où  il  est  (  voiture,  maison,  association,  usine  ),  sans  forcément  faire  du
prosélytisme,  mais  en  étant  chrétien,  c’est  à  dire  avec  des  références,  des  valeurs,  s’il
compartimente sa vie et se retrouve à être se qu’on appel un chrétien du dimanche, il est sur qu’il y
a une absence de Dieu pendant toute la semaine, en beaucoup d’endroits.

Il n’est pas toujours possible de placer un verset dans une conversation, mais il est toujours possible
de dire que telle plaisanterie ne nous fait pas rire, qu’on n’adhère pas à tel comportement, etc.

Cela peut surprendre vos interlocuteurs au début, mais après il sauront que vous êtes quelqu'un de
confiance, en cas de coup dur c’est vous qu’ils iront trouver…

Nous n’allons pas vers des jours faciles.

Luc 21 v 25 à 36  Il y aura des signes dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles. Et sur la terre, il
y aura de l'angoisse chez les nations qui ne sauront que faire, au bruit de la mer et des flots, les
hommes rendant l'âme de terreur dans l'attente de ce qui surviendra pour la terre; car les puissances
des cieux seront ébranlées. Alors on verra le Fils de l'homme venant sur une nuée avec puissance et
une grande gloire. V 28 Quand ces choses commenceront à arriver, redressez-vous et levez vos
têtes, parce que votre délivrance approche. Et il leur dit une comparaison: Voyez le figuier, et
tous les arbres. Dès qu'ils ont poussé, vous connaissez de vous-mêmes, en regardant, que déjà l'été
est proche. De même, quand vous verrez ces choses arriver, sachez que le royaume de Dieu est
proche. Je vous le dis en vérité, cette génération ne passera point, que tout cela n'arrive. Le ciel et la
terre passeront, mais mes paroles ne passeront point. Prenez garde à vous-mêmes, de crainte que
vos cœurs ne s'appesantissent par les excès du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que
ce jour ne vienne sur vous à l'improviste; car il viendra comme un filet sur tous ceux qui habitent
sur  la  face de  toute la  terre.  Veillez  donc et  priez en  tout  temps,  afin  que  vous ayez la  force
d'échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître debout devant le Fils de l'homme.

Nous étions le week-end dernier à une convention ( du Filet du Maître ). Plusieurs choses nous ont
été  annoncées :  2020 est  une année de préparation pour les  10 années qui  suivent.  Il  est  donc
important de ne pas passer à coté de la formation, des bases que Dieu veut nous donner en 2020.
Il y aura tellement de calamités dans les 2 ans que la population mondiale va baisser. Je ne sais pas
si le coronavirus est le démarrage de cela. Plusieurs pensent que les autorités chinoises minorent
l’impact réel de cette épidémie.
Être enfant de Dieu, c’est être disciple. 
Il peut nous arriver de nous sentir épuisés. C’est bon signe, on apprend à ne dépendre que de Jésus.
Nous sommes appelés à faire refleurir le désert.


